

大志

菊水東小便り
第12号
H30.10.25
文責：平野



平和と、友を感じた修学旅行

10月23日(火)、24日(水)の2日間、6年生は、和水町小学校連合で、修学旅行に行きました。行き先は長崎、引率の教師も含めて総勢77名での旅行でした。一番の学習は平和学習で、原爆資料館やフィールドワークを通して、たくさんものを見、聞き、触れ、体験し、身体と心で「戦争の悲惨さ」と「平和の大切さ」を感じました。教科書では学べない、長崎に行かないとわからない学習だったと思います。また、語り部の田中さんの話からは、田中さんの生涯をとおして、「命の大切さ」や「平和とは何か」について考えさせられました。田中さんからの宿題は、各自が考えていますので、ご家庭で聞かれています。



【語り部さんからの宿題】

たった一つの命だから、

この中に、何が入るか、各自の答えを考えよう！！

特に東小6年紅一点の嶋田さんが、西小や南小の女子と同じ部屋でとても話が弾んで楽しかったということを知り、とてもうれしく思いました。東っ子5名が大きく成長しました。

この旅行を通して、子どもたちはたくさんを学習し、たくさんの思い出を作りました。保護者の皆様には、この旅行に際して、様々な支援とご協力をいただきありがとうございました。

修学旅行 (10.23~24)



～これからの行事(11月)～

日	曜	行事
1	木	芋ほり、シェイクアウト訓練
4	日	金栗四三マラソン大会
6	火	振替休業日(11/10の分)
7	水	ひばり、放課後子ども教室
10	土	和水町音楽会
14	水	花苗植え、放課後子ども教室
18	日	山太郎祭
19	月	読書集会、6年紙すき
20	火	計算大会
21	水	放課後子ども教室
24	土	サッカー交歓会(6年の部)
25	日	PTAリサイクル
27	火	学校訪問
28	水	放課後子ども教室
30	金	振替休業日(12/1分)

12月1日(土)は、午前中に授業をし、午後はふるさと自慢祭に出演します。

秋を満喫しました!



10月17日(水)、最高の天気にも恵まれ、秋の遠足を実施しました。行先は、県立博物館内にある、山鹿市岩原古墳。片道5km近い道のりを歩きました。最後の階段が急で、ちょっと1年生にはきつかったかもしれませんが、みんなよく頑張りました。総務委員会主催で、全校児童での宝さがしや人間サッカーなどのゲームをして楽しんだ後、楽しみにしていた昼食。愛情のこもった弁当をしっかりと食べました。その後は、レジャーシートを使って草スキー三昧。みんながとても良い笑顔で有意義な遠足になりました。

秋の遠足(10.27)



統計グラフ
コンクール

NHK熊本
放送局賞



全国大会出品!

嶋田さん、任さん、坂本さんの統計グラフの作品が全国大会に出品されます。